



諏訪さんは名古屋市在住で、

愛知、岐阜、三重の言語学

始まる長年の臨床経験、臨床

昨年の群像新人文学賞を『アサツテの人』で受賞され、同作でそのまま第137回芥川賞

を受賞されました。いま最も注目されている新人作家であるとともに、名古屋市在住者の快挙に地元が大いに沸いたのはまだ記憶に新しいところです。

ために講演に来てくださいました。外来の聴衆も多数駆けつけ、すし詰め状態になった会場では、「まず諏訪さん」自身が編集されたビデオが上映され、授賞式で演歌を歌つたパフォーマンスなど茶目っ気たっぷりのお人柄が披露されました。

●文化創造フォーラム講演会 「まっさらな白紙の前へ ～書き尽くされた現在、 僕らが書けること」

●芥川賞作家 諏訪哲史氏

●12/20 星が丘キャンパス

「マス」「ミニ」引つ張りだになつてゐる「」多忙のなか、本学の

もユーモアいっぱいのお話で、会場からは大爆笑も起き、こんな楽しい人とは意外だったという声も聞けました。じつは奥様は本学文学部のご出身とのこと。また表現文化専攻の清水良典教授とは群像新人賞の先輩後輩の関係でもあり、清水ゼミの授業に飛び入り参加もされたとのことです。今後のご活躍を期待したいと思います。

● 第4回医療福祉学部言語臨床セミナー 「広汎性発達障害の発達支援の動向 —早期発見・対応、特別支援教育を中心に—」

●豊田市こども発達センター長 高橋脩氏

●12/15 星が丘キャンパス



愛知、岐阜、三重の言語聴覚士はじめ、保育士、教員、施設職員など、発達障害に関する専門スタッフ100人近くが、2時間に渡り、講演内容に熱心に耳を傾けました。

始まる長年の臨床経験、臨床研究に裏打ちされた講演内容はとても説得力があり、また、専門家主体の指導ではなく、家族の育児支援にかかる広汎性発達障害の早期発見、子ども主体の支援活動こそが重要である”という臨床感に深い感銘を与えられました。

特別支援教育の実際と当面の課題についても触れてくださいり、実践現場で取り組むための目標を示された気がしました。

次回のセミナーもぜひ高橋先生の講演を！という声も上がるほどの充実した内容に、この講演会を企画された故西村先生の発達障害療育への思いが偲ばれるひと時でもありました。